
 Collegio     d’ordine     di     giovedì     19     gennaio     2023 

 In     data     giovedì     19     gennaio     16:45     in     presenza,     presso     l’Auditorium     di     via     Togliatti,     si     riunisce     il 

 Collegio     d’     Ordine     per     discutere     i     seguenti     punti     all’ordine     del     giorno: 

 1.  Progetti     comunali 

 2.  Uscite     didattiche 

 3.  Ipotesi     di     organizzazione     oraria     a.s,     2023/2024 

 4.  Varie     ed     eventuali 

 La     riunione     è     presieduta     dalla     Vicaria     Roberta     Let 

 1.  Progetti     comunali 

 La     Vicaria     Roberta     Letizia     illustra     al     collegio,     nel     dettaglio,     tutti     i      progetti     Comunali:     sia     quelli 

 gratuiti     proposti     dal     Comune     che     quelli     richiesti     da     noi. 

 Comunica     che     in     merito     ai     laboratori     di     teatro,      psicomotricità     e     musica     non     abbiamo     ancora 

 ricevuto     risposte.     I     bandi     sono     stati     fatti     il     5     gennaio,     scadevano     al     16     gennaio     ma,     non     si     sa     a     chi 

 sono     stati     attribuiti. 

 Letizia     informa     che     i     bandi     sono     stati     decisi,     e     definiti     totalmente     dal     DS,     la     commissione     progetti 

 non     è     stata     investita. 

 La     docente     Acampora,     chiede     come     mai     ai     candidati     non     vengano     chiesti     i     progetti. 

 Letizia     risponde     che     solitamente     noi     chiediamo     ad     un     esperto     di     stilare     un     progetto     con     le     finalità     e 

 gli     obiettivi     che     vogliamo     perseguire.     Nel     bando     non     allegavamo     i     nostri     progetti     ma,     chiedavamo 

 ai     candidati     la     stesura     di     un     loro     progetto     a     cui     si     attribuiva     un     punteggio. 

 La     docente     Acampora     chiede     come     mai     non     sia     stato     chiesto. 

 Letizia     risponde     di     chiederlo     al     DS. 

 Letizia     ci     ricorda     che     come,     era     già     stato     deciso     nel     collegio     d’ordine     precedente,     si     è     proceduto     in 

 modo     da     garantire     un     progetto     a     tutte     le     classi.La     commissione     progetti     ha     preparato     un     file     in 

 excel     in     cui     sono     elencati     tutti     i     progetti     e     sulla     base     media     di     progetti     di     10     ore     per     classe     tranne 

 per     le     classi     quarte     della     primaria     e     le     classi     seconde     di     tempo     prolungato     della     secondaria     a     cui 

 sono     state     destinate     28     ore     di     teatro. 

 Il     costo     degli     specialisti     è     di     35     euro     lorde     all’ora     e     ,oltre     alla     dote     data     dal     Comune,     il     DS     ha     dato     il 

 consenso     di     utilizzare     i     1650     euro     ricavati     dalla     distribuzione     del     film     “Flamingo     Party”,     che     è     stato 

 girato     in     parte     nell’     Auditorium     di     Togliatti. 

 Ogni     classe     quindi,     eccetto     per     i     progetti     di     madrelingua     inglese     e     della     scuola     dell’Infanzia,     per 

 poter     garantire,     quanto     sopra,     dovrà     dare     un     contributo     di     50/75     euro     che     decurterà     dal     materiale 

 di     facile     consumo. 

 Si     ricorda     inoltre     che     alcune     classi     hanno     deciso     di     utilizzare     tutto     il     loro     budget     del     facile     consumo 

 per     incrementare     il     monte     ore     di     un     progetto     già     scelto     o     per     avviarne     uno     nuovo. 

 I     progetti     saranno     allegati     in     modo     da     poter     visualizzare     tutti     i     dettagli. 



 Letizia     invita     i     docenti,     nel     caso     avessero     bisogno     di     chiarimenti,     di     rivolgersi     direttamente     a     lei     e 

 alla     commissione     progetti     di     cui     lei     stessa     è     membro     in     modo     da     evitare     inutili     lamentele     e 

 chiacchiere     da     corridoio. 

 Letizia     ci     informa     che     quest’anno  Aleimar  ha     vinto  un     sostanzioso     bando     di     progetti     ecco     il     perchè 

 abbiamo     tantissime     iniziative     interessanti     a     cui     partecipare,     a     volte     sono     davvero     tanti: 

 ●  progetti     ai     Aleimar 

 ●  progetti     del     CEAF 

 ●  progetti     Comunali 

 Ogni     anno     quando     ci     proponiamo     al     CEAF     come     scuola,     aderiamo     solo     ai     loro     progetti     gratuiti     ma, 

 dato     che     quest’anno     i     progetti     di     Aleimar     sono     davvero     tanti,     Letizia     ha     chiesto     di     poter     partecipare 

 “al     tavolo     in     cui     preparano     i     progetti,”in     modo     da     poter     essere     coinvolti     e     poter     dire     la     nostra. 

 La     docente     Rota     riferisce     che      numerosi     progetti     che     si     sono     avviati     hanno     creato     caos 

 nell’organizzazione     e     riorganizzazione     degli     orari     della     palestra. 

 Letizia     ricorda     che     i     progetti     Comunali     gratuiti     se     non     si     vuole     farli     basta     non     farli. 

 Letizia     riporta     nel     dettaglio     tutti     i     progetti     Comunali     gratuiti,     per     i     quali     tutti     i     docenti     hanno     già 

 espresso     la     loro     adesione     o     meno.     I     progetti     sono     stati     inseriti     in     una     tabella     con     indicato     le     classi 

 coinvolte     i     tempi     e     le     modalità     di     intervento. 

 La     tabella     sarà     allegata     in     modo     da     poter     essere     consultata. 

 Letizia     informa     il     collegio     che     nel     caso     il     progetto     ricade     non     sul     docente     che     lo     ha     chiesto     ma 

 nell’orario     dell’esperto,     purtroppo     non     ci     si     può     fare     nulla. 

 Progetto     Cineforum:  La     vicaria     Letizia,     informa     il  collegio     che     le     proiezioni     dei     film     avverranno 

 presso     l’Auditorium     di     Togliatti     e     legge     al     collegio     i     titoli     dei     film     e     il     periodo     delle     proiezioni;     i 

 docenti     si     prenotano. 

 La     docente     Acampora     ricorda     che     l’auditorium     nelle     giornate     del     22/2     e     27/2     è     già     occupato 

 2.  Uscite     didattiche 

 Il     bando     per     la     ricerca     dei     pullman     è     stato     laborioso,     hanno     risposto     tre     compagnie     su     cinque     che 

 sono     state     contattate.     Origgi     è     quello     più     economico     e     disponibile,     purtroppo     non     ha     potuto 

 coprire     tutte     le     date     pertanto     è     stato     necessario     prendere     un’altra     ditta     anche     se     più     costosa 

 (monitorare     con     attenzione). 

 Letizia     informa     che     grazie     al     buon     prezzo     offerto     da     Origgi     per     portare     gli     alunni     a     Milano: 

 ●  per     classi     che     hanno     aderito     al  progetto     in     montagna  con     il     CAI  il     pullman     costerà     circa     3 

 euro;     (le     quarte     hanno     spostato     la     gita     a     settembre) 

 ●  per     le     classi     che     hanno     aderito     all’iniziativa     relativa     al     museo     della     scienza     e     della     tecnica, 

 poiché     i     posti     al     museo     si     erano     esauriti,     il     Comune     ha     esteso     l’iniziativa     a     tutti     i     musei     di 

 Milano.     Le     classi     della     scuola     primaria     avranno     il     pullman     gratuito     ma     dovranno     però 

 pagare     l’ingresso     al     museo,     mentre     gli     allievi     della     scuola     secondaria,     che     andranno     a 

 Milano     con     i     mezzi     pubblici,     avranno     l'ingresso     al     museo     gratuito. 

 La     collega     Di     Giuseppe     chiede     che     le     seconde     di     Bizet     possano     usufruire     anch’esse     del 

 pullman     gratuito     in     quanto     la     loro     gita     si     svolgerà     a     Milano.     Letizia     informa     che     inserendo 

 anche     queste     classi,     saranno     da     riguardare     i     conteggi     del     pullman     relativo     alle     classi     del 



 progetto     CAI     e     che     indicativamente     il     costo     per     allievo     non     sarà     più     di     tre     euro     ma     diventerà 

 max     di     5     euro;     chiede     quindi     al     collegio     di     esprimersi     in     merito.     Il     collegio     accetta     di 

 estendere     la     gratuità     del     pullman     anche     alle     classi     seconde     di     via     Bizet. 

 Per     ottenere     le     gratuità     per     gli     alunni     bisognosi,     si     sono     arrotondate     le     cifre     del     costo     del     pullman, 

 di     ciascuna     classe     o     interclasse     per     eccesso. 

 Nel     caso     le     quote     di     gratuità     non     fossero     sufficienti,     per     gli     alunni     con     comprovata     necessità,     il     DS 

 ha     dato     il     permesso     di     utilizzare     le     quote     donate     dai     genitori     che     hanno     pagato     un     massimo     di     15 

 euro     per     l’assicurazione     e     il     diario     dei     propri     figli. 

 3.  Ipotesi     di     organizzazione     oraria     a.s,     2023/2024 

 Letizia     informa     il     collegio     su     come     procedono     le     iscrizioni     in     questi     giorni: 

 ●  Via     Milano:     18     iscrizioni 

 ●  via     Togliatti     60     iscrizioni 

 ●  via     Bizet     54     iscrizioni 

 Al     momento     i     numeri     sono     contenuti     ma     dobbiamo     considerare     che     ancora     le      iscrizioni     non     si 

 sono     concluse,     il     calo     demografico     e     che     in     corso     d’anno     noi     inseriamo     mediamente     80/90     alunni     e 

 se     abbiamo     le     classi     sature     facciamo     fatica     a     d     accoglierli. 

 Si     potrebbe     quindi: 

 ●  formare     classi     con     un     numero     max     di     20     allievi     dove     vi     è     un     DVA 

 ●  formare     una     classe     a     tempo     pieno     e     una     a     tempo     ridotto     in     via     Milano     in     modo     da     passare 

 di     anno     in     anno     ad     avere     un     numero     maggiore     di     classi     a     tempo     pieno 

 ●  considerare     nel     piano     delle     coperture     un     numero     maggiore     di     docenti     in     quanto     nelle     classi 

 quarte     e     quindi     il     prossimo     anno     ci     sarà     l’esperto     di     motoria. 

 ●  i     5     docenti     di     potenziamento     il     prossimo     anno     saranno     utilizzati     per     le     coperture     e     non 

 verranno     messi     in     classe. 

 ●  il     DS     vorrebbe     uniformare     l’orario     delle     giornate     brevi     in     via     Milano 

 4.  Varie     ed     eventuali 

 a.  progetto     Aleimar     :  il     progetto     Aleimar     ha     coperto  tutta     l’alfabetizzazione     e     dove 

 sono     sorti     dei     problemi     la     docente     Spinelli     è     prontamente     intervenuta     per     risolverli. 

 b.  area     a     rischio     (  sono     fondi     destinati     a     tutte     le     famiglie  che     si     trovano     in     situazioni     di 

 svantaggio,     non     solo     gli     stranieri)  :  è     ancora     tutta  disponibile,     di     questa     si     useranno 

 80     ore     che     verranno     utilizzate     per     nel     periodo     scolastico     in     corso     per     alfabetizzare     i 

 Nai     che     continuano     ad     arrivare,     le     restanti     ore     verranno     investite     nel     piano     estate 

 che     è     stato     ampiamente     richiesto     dalle     famiglie     che     non     possono     permettersi     di 

 pagare     il     centro     estivo. 

 c.  piano     estate     vede     coinvolti: 

 i.  PON     partiranno  alla     fine     degli     scrutini     e     dureranno  indicativamente     fino     al 

 26/6. 

 Per     candidarsi     come     Tutor     o     esperto     è     importante     prestare     attenzione     alle 

 competenze     che     si     posseggono     in     modo     da     partecipare.     La     docente     Marino 

 suggerisce     che     oltre     ai     titoli     e     alle     competenze,     sarebbe     opportuno     inserire 



 dei     criteri     che     permettano     una     equa     partecipazione     di     tutti     i     docenti     di     ogni 

 ordine     e     grado. 

 ii.  Progetto     Arcobaleno     (  realizzato     con     i     fondi     dell’area  a     rischio)     parte     alla 

 conclusione     dei     PON     quindi     indicativamente     dal     26     giugno     fino     tutta     la     prima 

 settimana     di     luglio.     Il     progetto     prevede     ogni     giorno     un     momento     dedicato 

 all’alfabetizzazione     e     un     momento     ludico. 

 L’impegno     richiesto     è     di     circa     3     ore     /1     ora     e     trenta     al     giorno. 

 Il     DS     invita     i     referenti     di     plesso     a     raccogliere     le     candidature     dei     docenti     che     desiderano     candidarsi 

 per     i     PON     e     /o     per     il     progetto     Arcobaleno. 

 La     docente     Giuliano,     chiede     se     l’impegno     dei     docenti     in     questi     progetti     siano     in     qualche     modo     in 

 conflitto     con     gli     adempimenti     del     mese     di     giugno.     Letizia     risponde     che     le     riunioni     saranno 

 calendarizzate     al     pomeriggio,     mentre     l’impegno     lavorativo     con     gli     alunni     avverrà     al     mattino.     A     tale 

 proposito     informa     i     docenti     della     scuola     dell’infanzia     che     se     lo     desiderano     possono     aderire     al     piano 

 estate     lavorando     nel     proprio     plesso     al     pomeriggio     e     al     mattino     con     gli     allievi     della     scuola     primaria. 

 d.  Elezioni     amministrative     regionali     del     12     e     13     febbraio:  in  occasione     delle     votazioni     il 

 plesso     di     via     Milano,     di     via     Togliatti     e     di     via     Bizet     palazzina     marrone      saranno     chiusi 

 da     venerdì     10     febbraio     alle     ore     14:00     a     martedì     14     febbraio.     Le     lezioni 

 riprenderanno     regolarmente     mercoledì     15     febbraio. 

 I     docenti     della     palazzina     blu     di     via     Bizet     lavoreranno     regolarmente     così     come     i 

 docenti     che     fanno     hanno     le     mense. 

 tutti     gli     altri     docenti     saranno     a     casa     e     devono     dare     la     disponibilità     alla     copertura,     in 

 primis     saranno     coinvolti     i     docenti     che     hanno     la     reperibilità,     a     seguire     gli     altri. 

 Il     docente     Taurino,     porta     l’attenzione     al     fatto     che     il     lunedì     delle     votazioni     si     potrebbe 

 creare     un     problema     di     promiscuità     tra     gli     allievi     della     palazzina     blu,     che     sono     a 

 scuola,     e     le     persone     che     accedono     al     seggio     nella     palazzina     marrone.     Letizia     ne 

 parlerà     con     il     DS     e     poi     ci     farà     sapere. 

 Conclusa     la     trattazione     dei     punti     all'ordine     del     giorno     la     riunione     si     conclude     alle     ore     18:50 

 Il     Segretario  Il     Presidente 

 ___________  ____________ 


